

Fecha: 10-06-2025
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general
 Título: Vislumbran mejoras en creación de empleos gracias a manufacturas

Pág. : 3
 Cm2: 187,9
 VPE: \$ 155.990

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Vislumbran mejoras en creación de empleos gracias a manufacturas

ÑUBLE. De acuerdo al análisis de junio elaborado por el El Termómetro Laboral, del Observatorio Laboral Ñuble.

El trimestre móvil febrero, marzo y abril en el que el desempleo llegó al 10% en Ñuble, reveló que la tasa de ocupación regional aumentó 1,1 pp. en doce meses, alcanzando un 52,9% en la región de Ñuble. Cabe mencionar que el número de personas ocupadas en Ñuble fue impulsado por el sector de Industria Manufacturera

2339217

(+27,1%), y un descenso que se presentó en el sector Silvoagropecuario y Pesca (-9,5%). En lo que respecta a los grupos ocupacionales, dicha variación fue impulsada por el alza de los trabajadores del comercio (+20,9%) y el descenso de los oficiales, operarios y artesanos (-8,9%).

El académico y director del Observatorio Laboral de Ñu-

puntar en la ocupación regional", indicó el director.

Respecto a las cifras, Eduardo Riquelme seremi del Trabajo y Previsión Social de Ñuble, explicó que "sin duda que Ñuble tiene tremendos desafíos en materia de empleo, pero también es interesante saber reconocer las señales positivas y la industria manufacturera está dando una de esas señales. Lo mismo ocurre con el aumento del trabajo formal en la región y de la ocupación de las mujeres. Sin em-



INDUSTRIA MANUFACTURERA MEJORARÍA CRACIÓN DE EMPLEOS.

bargo, es cierto que estas actuaciones no logran tener la dinámica necesaria como para absorber el número de personas que en el último trimestre se sumó a la búsqueda de empleo, por lo tanto, los esfuerzos públicos y privados deben seguir intensificándose", detalló la autoridad regional. CG